

13.05.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, im Landkreis Cuxhaven steigt weiter an und es hat leider erneut zwei Todesfälle im Zusammenhang mit dem Coronavirus gegeben (insgesamt 10).
 Im Gebiet der Stadt Geestland ist heute eine weitere Person positiv mit dem Coronavirus getestet worden. Vor neun Wochen ist der erste Coronavirus-Fall im Stadtgebiet bestätigt worden bis heute sind mittlerweile insgesamt 32 Personen mit dem Virus infiziert. Zwei der 32 Personen sind bisher leider verstorben. Erfreulich ist heute jedoch mitzuteilen, dass vier weitere Personen (insgesamt jetzt 12) wieder genesen sind, sodass aktuell noch 18 Personen aus der Stadt Geestland am Coronavirus erkrankt sind.
- Nach erfolgreicher Wiederaufnahme des Schulbetriebs der 4. Klassen in den Grundschulen der Stadt Geestland, wird ab Montag, dem 18. Mai, tageweise ein Präsenzunterricht der 3. Schulklassen beginnen. Ergänzend dazu findet weiterhin Home Learning statt.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite: https://www.geestland.eu/corona.

Die Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage lag im Landkreises Cuxhaven bei 35 Personen von 198.216 Einwohnern. Dieses entspricht einer Quote von 17,66 Neuinfektionen auf 100.000 Einwohner. Unterschätzen Sie nicht die Zahlen und nehmen Sie die Situation weiterhin ernst. Experten warnen vor einer zweiten Infektionswelle.

Der größte Schutz ist und bleibt weiterhin Hände waschen und die sozialen Kontakte auf das Minimum zu reduzieren.

Halten Sie durch!